

## E-Government-Wettbewerb

### Bürger gefragt

**[24.07.2012] In einem Online-Voting können die Bürger jetzt darüber abstimmen, welcher Finalist des E-Government-Wettbewerbs den Publikumspreis erhält.**

Die Finalisten des diesjährigen E-Government Wettbewerbs ([wir berichteten](#)) stehen ab sofort als Kandidaten für den Publikumspreis zur Wahl. Wie die Veranstalter Cisco und BearingPoint mitteilen, können die Bürger bis zum 15. August 2012 ihre Stimme im Online-Voting abgeben. Unter den zwölf Finalisten aus Deutschland, Österreich und der Schweiz fänden sich Projekte, um gesellschaftlichen Herausforderungen wie der Energiewende, der Digitalisierung der Gesellschaft, dem demografischen Wandel oder der Gesundheitsversorgung zu begegnen. Der Gewinner werde am 7. September auf dem 17. Ministerialkongress in Berlin bekannt gegeben.

(ve)

Stichwörter: Panorama, E-Government-Wettbewerb, Publikumspreis, Online-Voting